
 
 

CAPD du 27 juin 2017 
 
 
 
 
 

 
Madame la directrice académique,  
 
La lecture des postes restant vacants à cette phase nous amène à effectuer une 
observation : 
Nous avions souligné lors de la CAPD du 1er mouvement que de nombreux postes 
de la SEGPA du collège Jean Monnet de Castres étaient vacants. Suite au 2nd 
mouvement 4 postes le sont toujours. Nous avons été interpellés au cours des 2 
dernières années par des enseignants en poste ou remplaçants qui étaient en 
situation particulièrement délicate dans cette SEGPA. Malheureusement aucune 
solution n'a été apportée à ces collègues pour améliorer la situation à l'intérieur de 
cette section. 
Nous renouvelons donc notre demande de formation et d’accompagnement des 
enseignants non titulaires du CAPPEI exerçant en SEGPA. 
 
 
En ce qui concerne l'accueil des PES dans les écoles : 
 

• Nous regrettons que les directeurs d'école n'aient pas été informés 
directement par l'administration que leur école accueillait un PES à la 
prochaine rentrée. Ce n'est qu'en consultant la liste des postes vacants au 1er 
mouvement que certains en ont déduit cette implantation. 

• Ces mêmes directeurs d'école auront une journée d'information sur l'accueil 
d'un PES dans leur école le 27 juin à Albi en soirée pour l'ensemble du 
département. Cette réunion est importante mais semble mal placée dans le 
calendrier. 

• Les PES ne connaîtront leur affectation que le 13 juillet. Les directeurs et 
collègues concernés par la fraction de poste devront ils organiser un feu 
d'artifice le lendemain pour les accueillir dans leur école? Cette semaine du 8 
au 14 juillet est elle considérée comme une semaine d'astreinte pour les 
personnels concernés? 

 
 
En vous remerciant pour votre écoute. 
 


